

PENGARUH RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA CV.DELTA RAYA

by Yustina Imun

Submission date: 04-Sep-2020 12:21AM (UTC-0400)

Submission ID: 1374784277

File name: LIKUIDITAS_TERHADAP_KINERJA_KEUANGAN_PADA_CV.DELTA_RAYA.docx.pdf (122.66K)

Word count: 1138

Character count: 7462

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN
PADA CV. DELTA RAYA**

SKRIPSI



**Disusun Oleh:
YUSTINA IMUN
Nim: 2015120076**

13
PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI MALANG
2019

RINGKASAN

Penelitian ini dilakukan pada CV. Delta raya yang berlokasi di desa Junrejo, kecamatan junrejo tepatnya di RT/04 RW/05 No. 114 Kota Batu. Pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan adalah fokus utama dari penelitian ini dimana CV. Delta Raya adalah objek yang akan menjadi focus peneliti. Pada penelitian ini penulis menggunakan penelitian kuantitatif. Pendekatan ini dilakukan untuk menguji pengaruh variabel x (Rasio Likuiditas) terhadap Y (Kinerja Keuangan). Untuk menganalisis rasio likuiditas menggunakan analisis perhitungan Rasio cepat (*Quick Ratio*), Rasio Lancar (*Current Ratio*), dan Rasio Kas (*Chas Ratio*). Untuk Mengetahui pengaruh Rasio Likuiditas terhadap kinerja keuangan yaitu dengan variabel bebas (X) atau Rasio Likuiditas dan variabel terikat (Y) atau Kinerja Keuangan. Langkah pengumpulan data menggunakan teknik observasi, sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan data skunder dan primer. Analisis data dihitung melalui Rasio Likuiditas yaitu Rasio cepat (*Quick Ratio*), Rasio Lancar (*Current ratio*), Kas Rasio (*Chas Ratio*). kinerja keuangan dianalisis dengan perhitungan Rasio Pengembalian Atas Asset (*Retrun On Asset*) ROA. Uji hipotesis yaitu uji Koefisien Regresi Simultan (F), dan uji T (Parsial).

Hasil analisis diketahui Rasio Lancar (*Current ratio*), dengan nilai_{hitung} = 3,650, Rasio Lancar (*Current ratio*) berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Rasio cepat (*Quick Ratio*), dengan nilai_{hitung} = 3,146 sangat berpengaruh dominan terhadap kinerja keuangan. Rasio Kas (*Chas Ratio*) dengan nilai_{hitung} = 3,146, juga berpengaruh dengan rasio keuangan. Sedangkan hasil uji F yang diperoleh rasio likuiditas dengan perhitungan Rasio cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*Current Ratio*), dan Rasio Kas (*Chas ratio*) yaitu kinerja keuangan pada CV. Delta Raya berpengaruh secara Simultan dengan nilai yang diperoleh adalah nilai F_{hitung} (11,562) atau sebesar 97,2%. Dari hasil analisis yang diketahui berdasarkan nilai Rasio Cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*Current ratio*) dan Rasio Kas (*chas ratio*) pada tahun 2014 sampai 2018 Rasio Likuiditas pada CV. Delta Raya dinyatakan tinggi. Pada perhitungan kinerja keuangan yang menggunakan perhitungan Rasio Pengembalian Atas Asset (*Retrun On Asset*) ROA, dengan hasil Analisis mengalami peningkatan yang sangat tinggi sehingga CV. Delta Raya dalam keadaan

kinerja keuangan yang sehat. Dengan hasil tersebut dapat disimpulkan Rasio Likuiditas pada CV. Delta raya sangat berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan.

Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa Rasio Likuiditas yang dihitung menggunakan analisis perhitungan Rasio cepat(*quick ratio*) Rasio Lancar(*Current Ratio*) dan Rasio Kas (*chas ratio*) mengalami peningkatan setiap tahun. Dan kinerja keuangan yang dihitung menggunakan Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset ROA* yang juga mengalami peningkatan yang dibuktikan dengan hasil analisis rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada CV. Delta Raya berpengaruh secara signifikan. Kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek yang digambarkan oleh rasio likuiditas dimana kemampuan memenuhi kewajiban jangka pendek CV. Delta Raya memiliki kemampuan yang sangat tinggi sedangkan Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset*) yang menggambarkan tentang kinerja keuangan dapat dijadikan alat untuk melakukan penilaian yang diperlukan pimpinan CV. Delta Raya dalam membuat suatu keputusan yang tepat diketahui melalui kinerja profitabilitas usaha.

Kata Kunci: Rasio Cepat(*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), Rasio Kas (*chas ratio*), dan Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on Asset*).

PENDAHULUAN

1.1 latar belakang

Kegiatan dalam perusahaan memiliki dua sumber modal yaitu aktiva dan utang, saat modal perusahaan atau kas mulai berkurang maka perusahaan akan melakukan utang kepada pihak pemberi utang untuk menambah modal. Dengan melakukan utang tersebut maka perusahaan memiliki kewajiban jangka pendek yang harus dibayar sebelum jatuh tempo. Menganalisis keadaan dimana perusahaan harus memenuhi kewajiban jangka pendeknya dengan menganalisis rasio likuiditas, di mana rasio ini merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Perhitungan untuk menganalisis kemampuan tersebut serta mengetahui pengaruh dari rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dimana rasio likuiditas yang digunakan dalam perhitungan ini adalah Rasio cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), Rasio Kas (*chas ratio*), sedangkan Kinerja keuangan menggunakan Rasio pengembalian atas asset (*retrun on asset*) perhitungan rasio keuangan tersebut untuk mengetahui bagaimana pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada CV. Delta Raya.

Laporan keuangan adalah salah satu sumber utama dalam melakukan analisis untuk mengetahui pengaruh dari Rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan. Analisis dilakukan untuk mengetahui keadaan kesehatan keuangan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Untuk melakukan penilaian terhadap kinerja keuangan dalam sebuah perusahaan yaitu dengan menggunakan salah satu rumus dari rasio keuangan yaitu Rasio Pengembalian Atas Aset (*retrun on asset*) ROA. ROA merupakan modal perusahaan yang diinvestasikan ke aktiva perusahaan untuk memperoleh keuntungan, apakah CV. Delta raya memiliki keuangan yang sehat terutama dalam kemampuannya untuk membayar kewajiban jangka pendek dan pengaruhnya terhadap kinerja keuangan terutama dalam pengambilan sebuah keputusan.

Menurut Munawir (2007;2) yang dikutip dari jurnal publikasi menjelaskan laporan keuangan merupakan hasil dari proses akuntansi untuk mengetahui data keuangan pada aktivitas perusahaan. Laporan keuangan merupakan catatan keuangan perusahaan yang akan digunakan oleh pihak-pihak tertentu untuk mengambil keputusan. Dengan mengetahui kondisi keuangan dalam sebuah perusahaan pihak-pihak tersebut tidak akan salah dalam sebuah keputusan. Posisi keuangan perusahaan tersebut diketahui dengan melakukan analisis pada laporan keuangan tersebut. Dalam laporan posisi keuangan Neraca merupakan gambaran tentang nilai aktiva, utang dan modal pada periode tersebut. Laporan laba/rugi menggambarkan biaya, pendapatan, dan laba rugi.

Analisis data keuangan dari tahun sebelumnya merupakan hasil yang diperoleh untuk mengetahui kelemahan serta mengevaluasi hasil yang baik. Kinerja keuangan yang baik dan buruk dapat dilihat melalui hasil analisis laporan keuangan pada periode tersebut. Namun utang adalah salah satu jalan keluar bagi perusahaan yang memiliki keuangan yang kurang baik tetapi masih bisa diatasi dan tidak sampai membuat perusahaan tersebut bangkrut. Tetapi di dalam

penelitian ini penulis ingin melakukan analisis laporan keuangan pada CV. Delta Raya untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan?

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan ?

1.3 Tujuan Penelitian

Menganalisis pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dan memperoleh informasi mengenai kesehatan keuangan CV. Delta raya.

1.4 Manfaat Penelitian

Bagi penulis dengan penelitian ini penulis memperoleh ilmu pengetahuan dan penambahan teori-teori, serta praktek dalam perhitungan rasio keuangan dan menganalisis pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan pada cv. Delta raya.

Bagi perusahaan dengan melakukan analisis rasio keuangan, perusahaan mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan dan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek.

1.5 Asumsi penelitian

Ditinjau dari latar belakang penelitian ini, penulis melakukan penelitian tentang Pengaruh Rasio Likuiditas Terhadap Kinerja Keuangan. Rasio likuiditas merupakan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Untuk mengukur kemampuan tersebut dilakukan perhitungan rasio likuiditas yaitu Rasio Cepat (*quick ratio*), Rasio Lancar (*current ratio*), dan Rasio Kas (*cash ratio*). Untuk mengukur kinerja keuangan yaitu menggunakan perhitungan Rumus ROA (*Return On Asset*). Dengan melakukan perhitungan ROA penulis dapat menyimpulkan kinerja keuangan pada CV. Delta Raya dengan menggunakan teori Mardianto 2009:196 yang dikutip dari jurnal publikasi ROA adalah Rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk memperoleh keuntungan dari aktivitas investasi. Uji F untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja keuangan secara simultan.

PENGARUH RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA CV.DELTA RAYA

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.sb.ipb.ac.id Internet Source	7%
2	jurnal.univpgri-palembang.ac.id Internet Source	4%
3	id.123dok.com Internet Source	2%
4	Submitted to Universitas Negeri Semarang Student Paper	1%
5	repository.radenintan.ac.id Internet Source	1%
6	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	1%
7	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	1%
8	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	1%
9	www.slideshare.net	

	Internet Source	1%
10	ejurnal.untag-smd.ac.id Internet Source	1%
11	idr.iain-antasari.ac.id Internet Source	1%
12	docplayer.info Internet Source	1%
13	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	1%
14	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1%
15	www.jurnalekonomi.unisla.ac.id Internet Source	1%
16	scholar.unand.ac.id Internet Source	1%
17	Wilna Feronika Rabuisa, Treesje Runtu, Heince R. N. Wokas. "ANALISIS LAPORAN KEUANGAN DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN PADA BANK PERKREDITAN RAKYAT (BPR) DANA RAYA MANADO", GOING CONCERN : JURNAL RISET AKUNTANSI, 2018 Publication	1%

18

Tenny Apriliani, Mira Mira, Agus Heri Purnomo, Tjahjo Tri Hartono. "PENGABUNGAN BUMN SEKTOR PERIKANAN : STRATEGI MEWUJUDKAN KINERJA BUMN YANG EFISIEN DAN EFEKTIF", Jurnal Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan, 2017

Publication

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA CV.DELTA RAYA

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
